



Pressemitteilung

23.04.2024

EXPOLIFE 2025: Anmeldestart für Aussteller läuft an

Die EXPOLIFE 2023 war ein voller Erfolg. Für den Gesundheitsmarkt hat sich die Attraktivität dieser führenden Fachmesse für den Sanitäts-, Reha-, Orthopädie- und Orthopädie-Schuhtechnik-Fachhandel als hervorragende Branchen- und Netzwerkplattform weiter gefestigt. Diesen Schwung nutzt die neue Messeorganisation Sanopact GmbH, ab sofort ist die Anmeldung für Aussteller zur EXPOLIFE vom 20. bis 22. März 2025 möglich.

„Wir möchten sicherstellen, dass alle auch 2025 Teil der EXPOLIFE sind. Besucher und Aussteller sollen die Fachmesse optimal nutzen können: sei es für Informationen rund um neue Versorgungstechniken und Produkte, für Auftragsvergaben, zur Stärkung ihrer Marke oder zum Knüpfen neuer Geschäftskontakte. Die Messe bietet die Möglichkeit, wichtige Entscheidungsträger persönlich zu treffen oder sich mit Fachleuten zu vernetzen. Die EXPOLIFE steht für Vielfalt und ist der zentrale Treffpunkt für Hersteller, Händler und Leistungserbringer in der Hilfsmittelversorgung“, so das Sanopact-Team.

Die einzigartige Vielfalt der EXPOLIFE ist nicht nur der Schlüssel zu ihrem Erfolg, der sich seit ihrer Gründung im Jahr 1998 stetig weiterentwickelt hat, sondern macht die Fachmesse alle zwei Jahre zu einem unverzichtbaren Pflichttermin für alle Mitarbeiter im Gesundheitsfachhandel.

Wo sonst kann man sich so effektiv über neueste Entwicklungen informieren wie in Kassel? Kurze Wege, eine entspannte Atmosphäre, die breite Palette an Fachbereichen und der konstruktive Austausch mit Kollegen garantieren einen nachhaltig bereichernden Messebesuch.

Pressekontakt:

Petra Molnar

Sanopact GmbH

Mobil: +49 155 668 415 97

pm@sanopact.de